



Al concluir la vacunación de los adultos de 40 años y más, el alcalde exhortó a la población a mantenerse atenta a las fechas de vacunación de los juarenses de 30 a 39 años.

Vacunaron a 45 mil juarenses de 40 y más años en tres días

En el municipio de Juárez ya se vacunaron las personas de 40 años y más, dando un total de 36 mil 774 dosis aplicadas durante los tres días.

En esta ocasión se aplicó la vacuna Astra-Zeneca a todos los juarenses de 40 a 49 años, fijando como meta aplicar 45 mil dosis entre los días del 3 al 5 de julio del 2021.

Para ello se triplicó el número de personal municipal, por lo que las filas avanzaban rápido y el tiempo era menor a los 30 minutos incluyendo ya el tiempo de reposo una vez ya aplicada la vacuna.

Los Gimnasios Polivalentes de Santa Mónica, Monteverde, Villas de San José, la Colonia Héctor Caballero y el Drive Thru de Eloy Cavazos, fueron lugares estratégicos para el desarrollo de esta vacunación.

El alcalde Everardo Benavides y su esposa se aplicaron la vacuna y

aprovecharon para saludar a los juarenses y conocer los comentarios en cuanto al procedimiento.

El presidente municipal también hizo un llamado a la población para que esté pendiente de los avisos en los medios de comunicación y redes sociales, donde se dará aviso de la nueva fecha para la vacunación de la segunda dosis de 50 a 59 y de la primera aplicación para personas de 30 a 39 años.

Asimismo, el munícipe juarense convocó a las diferentes empresas para que vacunaran a sus empleados y con esto blindar a la mano de obra juarense.

Cabe mencionar que en todos los puntos se contaban con todas las medidas de sanidad, centros de limpieza, personal que apoyaba a mujeres embarazadas, a personas con capacidades diferentes, entre otras acciones.

Reparan en Juárez daños provocados por las lluvias

El municipio de Juárez continúa trabajando en la reparación de daños causados por la lluvia en distintas colonias de la ciudad.

Algunos puntos donde se está trabajando es en las calles Santa Bárbara y Acueducto, en Privada Jardín Residencial, Santa Mónica, Pedregal de Santa Mónica y Monteverde, entre otras.

Mientras, cuadrillas de Servicios Públicos se encuentran retirando basura de alcantarillas, escombros, desazolvando arroyos, así como trabajos de bacheo donde las condiciones del suelo ya lo permiten.

A la par, efectivos de la Secretaría de Seguridad Pública, Tránsito, Protección Civil y Bomberos, mantienen un operativo de seguridad para salvaguardar la integridad de los juarenses, mientras que el DIF de Juárez cuenta con la instalación de albergues temporales en caso de ser necesario.

Por instrucciones del presidente municipal, Everardo Benavides Villarreal,



se continúan con estas acciones de trabajo desde el martes 22 de junio, cuando personal municipal redobló esfuerzos para mejorar las condiciones de libre tránsito y de mejora en el entorno de los juarenses.